

## ● 「運動会」は青組が優勝



4月25日に運動会が行われました。クラス対抗全員リレーのほか、略奪綱引きや部対抗リレー、障害物競争など、さまざまな種目が繰り広げられました。体育行事実行委員と生徒会執行部が中心となって企画・運営にあたり、安全かつ楽しめるルール作りに心を碎いてくれました。結果は青組が勝利し、大いに盛り上がりいました。

## ● 「授業参観」「PTA 総会」がありました

4月26日の授業参観およびPTA総会では、多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。1年生にとっては初めての授業参観となりました。

4時間目の授業参観の後、PTA総会・学年PTA・学級懇談会が行われました。



## ● 「総体壮行式」選手団が決意表明



今月から始まる県高校総体にむけて、5月9日の5、6校時に壮行式が行われました。吹奏楽部による熱のこもった演奏に彩られながら、ユニフォームに身を包んだ選手たちが入場し、決意表明を行いました。その後、応援団を代表して、野球部がエールを送りました。

## ●合唱部が 大阪・関西万博「一万人の第九」に参加

4月13日、本校合唱部が大阪・関西万博、「EXPO2025」のオープニングセレモニーに招待され、13名の生徒がベートーヴェンの「第九」を歌ってきました。MBS系列の全国の放送局を通して繋がった全国各地の合唱部の生徒との交流もあり、前日練習から多くの刺激を受ける機会となつたようです。



〈合唱部より〉

当日は朝から雨だったのですが、本番の9時には晴れて、空に光が差してきて、「第九」の歌詞と内容とリンクして感動的でした。また一緒に歌われていた沢山の方たちと「第九」に込められた想いを共有する意味を感じました。近くで歌っていた他県からの方々とも沢山お話をし、部員たちも関西のエネルギーッシュな皆様方に可愛がって頂きました。

多くの外国の方々が来場されていました、パビリオンにいらしたりして、「第九」の歌詞の内容、世界がひとつになり、平和を願う想いが更に広がる感じがしました。言葉だけでは表せないようなとても貴重な機会となりました。

## ●吹奏楽部「定期演奏会」華やかに



〈吹奏楽部より〉

5月11日(日)川内萩ホールにて、吹奏楽部の定期演奏会がありました。そのなかで、3年生部員によるピアノソロや、3年生の部員が作曲を手がけた曲「美しい田園嬉遊曲変イ長調」などが披露されました。

日曜日の夕方という忙しい時間であるにも関わらず、1000人を超える多くのお客様にお越しいただきました。一人一人が輝く構成を考えて、特にウエストサイドストーリーでは、ダンスをしながら吹くというハードな練習を積み重ね、本番では多くの方から「感動した」というお言葉をいただきました。涙を流してくれた人もいて、私たちの音楽に対する姿勢や熱量が伝わったんだなと感じました。3年生にとっては、最後の定期演奏会でしたが、思い出に残る最高の時間となりました。改めて、素晴らしい環境と仲間に巡り会えたことに感謝しています。

これまで応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。